



Protokoll der 20. Generalversammlung vom 16. November 2024, 14.30 Uhr, im Forsthaus Waldegg

Anwesend: 31 stimmberechtigte Mitglieder gemäss Präsenzliste.

1. Begrüssung und Traktanden

Rolf Kuhn begrüsst in Vertretung der Präsidentin als Vizepräsident die anwesenden Mitglieder und speziell die Präsidentin Margrith Gysel. Margrith Gysel konnte erfreulicherweise nach ihrem Unfall doch an die Generalversammlung kommen. Er begrüsst ebenfalls speziell Stadtrat Daniel Leupi als Referenten dieser GV sowie die Folkband «Perelin», die uns mit ihrer Musik begleiten wird. Rolf Kuhn entschuldigt Henner Kisker (Kassier) und weitere, die sich abgemeldet haben. Die Versammlung stimmt den Traktanden zu.

2. Protokoll der 19. GV vom 18. November 2023

Es werden keine Bemerkungen angebracht. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

3. Wahl der Stimmzähler

Auf Vorschlag des Vizepräsidenten werden als Stimmzähler gewählt:

- Christian Thomas
- Georges Kübler.

4. Jahresbericht

Der Jahresbericht war auf der Homepage aufgeschaltet und liegt zudem in schriftlicher Form im Saal auf. Rolf Kuhn stellt den Jahresbericht vor und geht auf einzelne Inhalte speziell ein. Zum Jahresbericht werden keine Anmerkungen oder Fragen gestellt. Es stimmen alle dem Bericht zu.

5. Jahresrechnung

Sibylle Kauer führt stellvertretend für den entschuldigten Kassier durch die Jahresrechnung und die Bilanz. Der Bericht liegt schriftlich auf. Sie ergänzt die Erläuterungen mit Informationen zu einzelnen Positionen. Zum Schluss weist sie auf den Bericht der Revisoren hin.

Anschliessend stellt sie das Budget 2025 vor. Dieses schliesst mit einem geringen Verlust.

Es werden anschliessend keine Fragen gestellt.

6. Bericht der Rechnungsrevisoren

Felix Walz stellt auch im Namen von Peter Dell'Acqua als Revisor fest, dass sie die Rechnung geprüft haben und diese korrekt geführt ist. Sie stellen Antrag auf Abnahme der Rechnung und auf Decharge des Kassiers.

Die Rechnung wird von den Anwesenden einstimmig angenommen; sie erteilen dem Kassier und dem Vorstand Decharge. Rolf Kuhn dankt Henner Kisker als Kassier und den Revisoren Felix Walz und Peter Dell'Acqua für ihre Arbeit.

7. Budget 2024-2025

Rolf Kuhn erläutert das Budget 2024 – 2025. Er erklärt Details zu einzelnen Positionen.

Das Budget wird ohne Wortmeldungen einstimmig verabschiedet.

8. Festlegung der Vereinsbeiträge

Der Vizepräsident schlägt vor, die Höhe der Vereinsbeiträge beizubehalten: Fr. 30.- für Einzelpersonen und Fr. 60.- für Kollektivmitglieder. Er unterstreicht dabei die grosse Bedeutung der Spenden.

Keine Wortmeldungen. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

9. Wahlen

- a) Präsidium: Rolf Kuhn drückt nochmals seine Freude aus, dass Margrith Gysel trotz des Unfalls an der GV teilnehmen kann. Er stellt sodann Margriths erneute Kandidatur vor, die durch ihr anhaltendes Engagement und ihren Einsatz für das Anliegen des Vereins begründet ist. Die Wahl wird durch grossen Applaus bestätigt.
- b) Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder: Hannes Zürrer springt ersatzweise ein und stellt die weiteren Mitglieder des Vorstandes zur Wahl. Rolf Kuhn als Vizepräsident sowie Sibylle Kauer, Gabriele Kisker und Paul Hertig werden in Globo per Akklamation bestätigt.
- c) Kassier, Revisoren, Webmaster: Henner Kisker als Kassier, Peter Dell`Acqua und Felix Walz als Revisoren sowie Ueli Gysel als Webmaster werden wieder mit Akklamation gewählt. Gabi Kisker übergibt ihnen je ein Geschenk.

10. Anträge der Mitglieder

Es sind keine Anträge eingereicht worden.

11. Rückblick auf 2024 und Ausblick auf 2025

Von Seiten des Vorstandes werden folgende Schwerpunkte der Vorstandsarbeit vorgestellt:

- Rolf Kuhn zum Betrieb auf Uto Kulm
- Paul Hertig zur Lärm-Situation bei den Events auf Uto Kulm.

12. Verschiedenes

In der anschliessenden Diskussion wurde die falsche Wegführung per GPS über die Gratstrasse, der immer noch gesperrte Wanderweg mit Treppen vom Känzeli Richtung Staffel sowie die abgelöschten Laternen am Laternenweg erörtert.

Rolf Schatz, Gemeinderat von Langnau a.A. und Vertreter von Dark Sky dankt in seiner Grussadresse dem Verein Pro Üetliberg für seine langjährige Arbeit. Die Gemeinde Langnau a. A. habe analoge Probleme – und da sei Pro Üetliberg auch immer wieder Ansporn.

Nach Abschluss der formellen Traktanden stellt der Zürcher Stadtrat Daniel Leupi seinen persönlichen Bezug zum Üetliberg wie auch zum Verein Pro Üetliberg vor als Mitglied der ersten Stunde. Er kommt auch auf die Bedeutung des Uto Kulm für die Stadt Zürich zu sprechen und unterstreicht die Bedeutung des Üetlibergs als stadtnahes Erholungsgebiet.

Rolf Kuhn dankt Margrith Gysel mit einem Blumenstrauss für ihre langjährige engagierte Arbeit. Mit feiner Musik begleitet die Folkband «Perelin» den nachfolgenden Apero und beschliesst die Jubiläums-GV.

29. Dezember 2024

Für das Protokoll: Paul Hertig